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                                                                                  VERBALE N° 2/2021 

 

SEDUTA DEL 14.1.2020 

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale. 
 
L’anno 2021 (duemilaventuno) il giorno 14 (quattordici) del mese di Gennaio, la Commissione 5 è convocata, a 
norma di quanto previsto dall’ art. 79 della Legge 267/2000, alle ore 10.30 con il seguente ordine dei lavori: 

• Comunicazioni del Presidente; 

• Approvazione dei verbali delle sedute precedenti; 

• Esame ed espressione di parere Risoluzione 1360/20 “Che prossimamente sui nostri schermi vada in onda il 
futuro della cultura pubblica e non la Netflix italiana”; 

• Varie ed eventuali. 

 

Alle ore 10.30 sono presenti i/le Consiglieri/re Fabio Giorgetti, Federico Bussolin, Jacopo Cellai, Roberto De 
Blasi, Stefano Di Puccio, Barbara Felleca, Massimo Fratini, Mirco Rufilli, Francesco Pastorelli, Luca Santarelli, 
Dimitri Palagi in sostituzione di Antonella Bundu. 
Il Consigliere Fabio Giorgetti, in qualità di Presidente, accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re 
  

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE 

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI  

VICE PRESIDENTE  FEDERICO BUSSOLIN  

COMPONENTE JACOPO CELLAI  

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI  

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO  

COMPONENTE BARBARA FELLECA  

COMPONENTE MASSIMO FRATINI  

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI  

COMPONENTE MIRCO RUFILLI  

COMPONENTE LUCA SANTARELLI  

COMPONENTE DIMITRI PALAGI ANTONELLA BUNDU 

   

e apre la seduta alle ore 10.35 essendo presente il numero legale. 

E' presente Maurizio Sestini per la segreteria della Commissione 5. 

Il Consigliere Alessandro Draghi si collega alle ore 10.38. 

Il Presidente Giorgetti apre la seduta salutando i presenti, mettendo in approvazione alcuni verbali delle sedute 
precedenti e illustrando l’ordine dei lavori della seduta odierna per cui passa la parola al proponente Dimitri 
Palagi della Risoluzione 1360/20 oggetto: “Che prossimamente sui nostri schermi vada in onda il futuro della cultura 
pubblica e non la Netflix italiana”. 
Palagi espone l’Atto leggendone il testo ricordando l’importanza dell’immagine della città di Firenze e di come, 
nel recente passato,siano arrivate all’attenzione mondiale diverse attività culturali della città, come ad esempio il 
docufilm sul Calcio Storico ed il suo Corteo, proprio su piattaforme private tipo Netflix e che hanno avuto 
notevole successo, la Risoluzione è legata ad un progetto per la creazione di una piattaforma a pagamento, 
riportato dal Decreto Rilancio, dove il ministero del Mibact mette a disposizione 10 milioni di euro, più altri 9 



 
 
 
Direzione  del Consiglio Comunale                                       Commissione Consiliare 5                                               
                                                                  Cultura e Sport    
 
   
 
messi a disposizione dalla Cassa Depositi e Prestiti, per un totale di 19 milioni di euro dalla parte pubblica più 
altri 9 milioni (di cui 6 in infrastrutture) che arriveranno da una piattaforma privata (Chili). 
L’Atto chiede inoltre la motivazione per cui è stato deciso di non coinvolgere la rete pubblica (RAI) in un 
progetto simile e come mai esiste una disparità così evidente nelle risorse messe in campo dalla parte pubblica e 
quella privata. 
Palagi sottolinea comunque che la parte pubblica avrà la proprietà del 51% del canale di distribuzione ed il 
restante 49% andrà alla parte privata. 
Prima di concludere il proprio intervento ricorda ai presenti che il testo dell’atto è stato messo a disposizione del 
Gruppo Misto che presenterà un Atto anche in Commissione Parlamentare. 
Si apre un momento di confronto sull’argomento al termine del quale iniziano gli interventi dei commissari 
iniziando dalla Consigliera Felleca. 
Felleca chiede quale sia lo state dell’arte di questo progetto e quali passaggi parlamentari sono stati effettuati al 
momento sul progetto ed il consigliere Palagi risponde che il progetto è partito in quanto è inserito nell’ultimo 
Decreto Rilancio ma il suo sviluppo ad ora è in fase embrionale per cui modificabile. 
Il Presidente Giorgetti a sua volta si complimenta per come è stato articolato l’atto che ritiene particolarmente 
interessante e degno di ulteriori approfondimenti e continua con delle considerazioni personali sulle grandi 
piattaforme di distribuzione. 
Sottolinea di nutrire alcune perplessità su quella parte della Risoluzione che si argomenta sulle partnership private 
facendo alcune riflessioni a riguardo.  
Il Cons. De Blasi, che trova interessante la Risoluzione alla pari del Presidente, ricorda che un interrogazione 
sull’argomento è stata presentata anche in ambito parlamentare in Commissione Cultura a cui al momento non è 
stata data risposta concludendo poi il suo intervento con alcune considerazioni di carattere personale. 
Giorgetti risponde alle considerazioni appena esternate dal Cons. De Blasi aggiungendo alcune riflessioni e 
proposte. 
Il Cons. Rufilli definisce l’atto come una Risoluzione “da studiare” ritenendo comunque molte delle piattaforme 
esistenti al momento sul web veicoli fondamentali per i piccoli artisti, di qualsiasi ambito artistico si possa parlare, 
che altrimenti non riuscirebbero ad avere la possibilità di farsi conoscere ed apprezzare. 
Il Cons. Santarelli condivide perfettamente quanto esposto da Palagi nel suo passaggio dove parlava 
dell’importanza della lingua e della cultura italiana anche in riferimento all’importante anniversario che andremo a 
celebrare in questo 2021, i 700 anni dalla Morte del Sommo Poeta Dante Alighieri. 
Il Cons. Fratini sottoscrive quanto appena detto dai Consiglieri Rufilli e Santarelli e condivide alcuni aspetti della 
risoluzione soprattutto nel dispositivo quando si dice che tutte le azioni devono essere rivolte al territorio ma 
tiene a sottolineare anche l’importanza delle nuove tecnologie, o piattaforme in questo caso, in grado di 
valorizzare il territorio stesso. 
Il Cons. Pastorelli non ritiene di dover demonizzare le grandi piattaforme che danno la possibilità di far 
conoscere le realtà artistiche e territoriali più disparate ma sicuramente il tutto dovrebbe essere regolamentato. 
Il Cons. Draghi espone le proprie considerazioni personali dettate anche dal lavoro svolto in Commissione Rai 
dal proprio gruppo politico e conclude affermando la necessità di trovare più risorse per la cultura in generale. 
La Cons. Felleca propone la creazione di un percorso comune sull’argomento ritenuto anche l’importanza dei 
interventi dei colleghi commissari. 
Il Presidente Giorgetti trova che la Risoluzione abbia avuto ampia condivisione, anche in maniera trasversale, 
nella seduta odierna per cui potrebbe essere veramente un’idea percorribile quella di sviluppare un percorso 
comune come appena consigliato dalla Cons. Felleca consiglia quindi al proponente di approfondire l’argomento 
con l’aiuto anche dei componenti della Commissione e di aggiornarsi al più presto con un'altra seduta che prenda 
in esame la Risoluzione magari con alcuni emendamenti. 
Il Cons. Cellai si scollega dalla riunione alle ore 11.50. 
Il Proponente Palagi si dice disposto a sospendere l’atto per consentire alla Commissione di poter approfondire 
alcune tematiche e conclude il proprio intervento ringraziando per la sentita partecipazione tutti i commissari. 
Il Cons. De Blasi, dopo aver esternato alcune considerazioni personali ed essersi complimentato con il Cons. 
Palagi per l’interessante Risoluzione presentata, chiede di sottoscrivere l’atto. 
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Il Presidente Giorgetti, dopo aver fatto presente che verrà calendarizzata a breve una nuova riunione della 
Commissione sull’argomento,  saluta e ringrazia i presenti e termina la riunione alle ore 12.00. 
Alla seduta hanno partecipato i/le Consiglieri/re:   
 
 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE 

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI  

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN  

COMPONENTE JACOPO CELLAI  

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI  

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI  

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO  

COMPONENTE BARBARA FELLECA  

COMPONENTE MASSIMO FRATINI  

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI  

COMPONENTE MIRCO RUFILLI  

COMPONENTE LUCA SANTARELLI  

COMPONENTE DIMITRI PALAGI ANTONELLA BUNDU 

           
Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 4 Febbraio 2021 
 
 

     Il Segretario                                                                                  Il Presidente 
 Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti 
                                                                                                      
 
 


